

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

QUESTIONS POSEES PAR LES MEMBRES.

21.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil, par

- (a) M. l'échevin Martin, re certains travaux sur le Champ de Mars;
- (b) M. l'échevin Blumenthal, re liste électorale;
- (c) M. l'échevin Létourneau, re index, Gazette Municipale;
- (d) M. l'échevin Mayrand, re fourniture de pierre.

MOTIONS.

22.—Sur proposition de M. l'éch. MARTIN, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que la Commission de Législation soit priée d'étudier s'il ne serait pas opportun d'amender la Charte de la Cité de façon à ce que les fonds d'emprunt ne puissent être employés d'ici à cinq ans que pour le développement de l'Aqueduc, des parcs publics, du système d'égout, de la confection des trottoirs permanents, de la construction et de l'agrandissement des édifices municipaux, la pose de pavages permanents et autres dépenses semblables, les expropriations pour ouverture ou élargissement de rues ou percements de boulevards devant être entièrement suspendus d'ici à cinq ans.

23.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que le Trésorier de la Cité reçoive instructions de préparer et de soumettre au Conseil sans délai un état indiquant le revenu perçu annuellement par la Cité depuis 1904 pour l'eau fournie par la Cité:

- 1.—Pour bains;
- 2.—Pour cabinets d'aisance;
- 3.—Pour urinoirs;
- 4.—Pour chevaux et vaches;
- 5.—Pour fontaines ou jets d'eau;
- 6.—Pour tuyaux d'arrosage;
- 7.—Pour matériaux de construction;
- 8.—Pour distilleries, brasseries, etc.;
- 9.—Pour machines à vapeur;
- 10.—Pour maisons d'habitation;
- 11.—Pour magasins, boutiques, etc.;
- 12.—Pour hôtels, auberges ou restaurants;
- 13.—Pour hôpitaux;
- 14.—Par compteurs.

Dans le cas des item 10, 11 et 12, l'état devra indiquer l'estimation de la valeur locative chaque année.

24.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que le Contrôleur et Auditeur de la Cité reçoive instructions de préparer et de soumettre au Conseil, sans délai, un état indiquant ce que représente la dette de \$14,000,000 encourue pour l'établissement et l'amélioration de l'aqueduc; c'est-à-dire, combien a été dépensé à même ce montant:

- 1.—Pour achats de terrains;
- 2.—Pour construction d'édifices;
- 3.—Pour tuyaux principaux et tuyaux de service;
- 4.—Pour pompes et machineries;
- 5.—Pour autres fins en rapport avec l'Aqueduc.

AVIS DE MOTIONS.

25.—De M. l'éch. Ménard, à l'effet d'amender le règlement No 480, re édifices dans le quartier Bordeaux.

26.—De M. l'éch. Turcot, à l'effet d'amender le règlement No 489, re édifices dans le quartier Laurier.

ORDRE DU JOUR.

27.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$4,996.20 pour le pavage du Chemin Carlton.

Resolved: That said report be received and adopted.

QUESTIONS PUT BY MEMBERS.

21.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by

- (a) Ald. Martin, re certain works on Champ de Mars;
- (b) Ald. Blumenthal, re electoral lists;
- (c) Ald. Létourneau, re index, Municipal Gazette;
- (d) Ald. Mayrand, re supply of stone.

MOTIONS.

22.—On motion of Ald. MARTIN, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That the Legislation Committee be requested to consider if it would not be advisable to amend the Charter so as to enact that the loan fund shall be exclusively applied during the ensuing five years to the development of the aqueduct, public parks and sewer system, to the laying of permanent sidewalks and to the erection and enlargement of municipal buildings, the laying of permanent pavements and other similar works, and the expropriation for the opening or widening of streets or for the opening of boulevards to be entirely suspended for a period of five years.

23.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That the City Treasurer be instructed to prepare and submit to the Council without delay a statement showing the revenue collected annually by the City since 1904 for water supplied by the City:

- 1.—For baths;
- 2.—For water closets;
- 3.—For urinals;
- 4.—For horses and cows;
- 5.—For fountains;
- 6.—For hand-hose;
- 7.—For building materials;
- 8.—For distilleries, breweries, etc.;
- 9.—For steam engines;
- 10.—For dwelling-houses;
- 11.—For stores, shops, etc.;
- 12.—For hotels, taverns or restaurants;
- 13.—For hospitals;
- 14.—By meter.

In the case of items 10, 11 and 12, the statement to indicate the assessed rental value for each year.

24.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That the City Comptroller and Auditor be instructed to prepare and submit to the Council without delay a statement showing what he debt of \$14,000,000 incurred for the establishment and improvement of the aqueduct, represents,—that is to say how much has been expended out of said amount:

- 1.—For purchases of land;
- 2.—For erection of buildings;
- 3.—For mains and service pipes;
- 4.—For pumps and machinery;
- 5.—For other purposes in connection with the aqueduct.

NOTICES OF MOTIONS.

25.—By Ald. Ménard, to amend By-law No. 480, re buildings in Bordeaux Ward.

26.—By Ald. Turcot, to amend By-law No. 489, re buildings in Laurier Ward.

ORDER OF THE DAY.

27.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to vote a sum of \$4,996.20 for the paving of Carlton Road.